"Corona-Ansteckung im Flugzeug: Wie groß ist die Gefahr?"	21Jul2020
[1] //, Visite, NDR Fernsehen, 20:15 Uhr, Dauer 6 Minuten (verfügbar bis 21.07.202 https://www.ardmediathek.de/ndr/video/visite/corona-ansteckung-im-flugzeug-wie-gross-ist-die-gefahr/ndr-fernsehen/Y3JpZDovL25kci5kZS8wMWM3OTE3MC00YmQ1LTRmODUtYmFhMi05MTQ5NDM1YmJiNGM/	1)
2 ebenso: "Fliegen trotz Corona?" ZDF/3sat nano, Dauer 8 Minuten https://www.3sat.de/wissen/nano/200703-sendung-102.html	03Jul2020
3 schon früher ähnlich: "Keine Ansteckungsgefahr im Flugzeug?" https://www.tagesschau.de/faktenfinder/corona-ansteckungsgefahr-flugzeuge-101.html	16Jun2020
"Fliegen: ja oder nein?" Text auf der WebSite der Hochschule für angewar Wissenschaften, Hamburg von Professor Dr. Dieter Scholz https://www.haw-hamburg.de/detail/news/news/show/fliegen-ja-oder-nein/ Kommentar JFH: Die Wahrscheinlichkeit, sich bei einem Flug anzustecken, wird von Prof. Scholz entschieden zu niedrig angesetzt!	ndte 15Jul2020
Resümee:	
Basis-Aussagen der Fluggesellschaften zu Corona sind:	
1.) Die Luft in einem Flugzeug ist so rein wie in einem Operations-Saal,	
2.) Die Luft in einem Flugzeug wird alle drei Minuten komplett ausgetausch	t,
3.) Die Luft im Flugzeug wird durch die HEPA-Filter vollständig gereinigt.	
Alle drei Aussagen sind falsch.	aus 1 – 4
Wörtliche Zitate aus den Videos und aus dem Text:	
» Es besteht eine reale Gefahr, sich im Flugzeug mit SARS-CoV-2 anzustecken.	« aus 4
» Die Bevölkerung wird mit Falschaussagen in die Flugzeuge gelockt. «	aus 4
» Vertrauen Sie keinem, der Ihnen sagt, etwas wäre sicher. «	aus 4
» Die Gefahr, sich anzustecken, wenn ein mit Corona infizierter Passagier an Borist, erscheint unter den bisherigen Sicherheits-Standards und unter den derze eingesetzten Filter-Techniken hoch . «	
» In einem Fall wurden 2003 wurden von <u>einem SARS-Infizierten [in einem Flugzeug]</u> in 3 Stunden 20 Personen angesteckt, verteilt auf 12 Sitzreihen	aus 2
» Laut Airlines wird ein HEPA-Filter nach 5000 Stunden ausgetauscht. «	aus 2
Anmerkung JFH:	
Auf den Flügen aus den Urlaubsgebieten zurück nach Deutschland werden nach a Informationen vermehrt Corona-Viren mitgebracht, weswegen man sich auf o noch leichter anstecken kann als auf der Hinreise	